



Annonce de collecte

Projets de l'EPER dans le monde

L'EPER apporte une aide humanitaire aux victimes de catastrophes naturelles et de conflits armés et lutte contre les causes de la faim, de la pauvreté et de l'injustice. Elle s'engage ainsi pour que chaque être humain puisse vivre dans la dignité et en toute sécurité.

Au Sénégal, par exemple, l'EPER soutient les familles paysannes pour protéger leurs terres de l'érosion, et ce grâce à des techniques simples. Au Brésil, elle aide les populations rurales sans terre à revendiquer leurs droits fonciers et à garantir ainsi leurs moyens de subsistance. En Roumanie, l'EPER collabore avec le service de soins à domicile Diakonia pour les personnes âgées et nécessitant des soins urgents.

En Suisse, l'EPER soutient les personnes défavorisées dans leur intégration sociale et promeut ainsi l'égalité des chances. Elle propose des cours de langue, des services d'interprétation, un soutien dans la recherche d'un emploi ou des jardins pour les personnes migrantes. Les personnes qui demandent l'asile peuvent bénéficier d'un suivi juridique et d'informations relatives à leur procédure d'asile grâce au conseil juridique proposé.

**Par votre soutien, vous contribuez à ce que chaque être humain puisse mener une vie digne.
Un grand merci !**

Mention : Dimanche des réfugié·e·s 2023, EPER en général

ENTRAIDE PROTESTANTE SUISSE – EPER

IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5
eper.ch